

Nace en Valladolid el primer turno de España de Segunda oportunidad

Impulsado por 61 abogados que ayudarán a reflotar a aquellos endeudados por la crisis

VALLADOLID. El primer turno de Segunda oportunidad de España nace en Valladolid con 61 abogados dispuestos a buscar la manera de reflotar a quienes la crisis les ha colocado en la difícil situación del endeudamiento severo. El Colegio de Abogados pucelano ha puesto en marcha este pionero turno en colaboración con el Ayuntamiento y los Centros de Acción Social (CEAS) con el objetivo de detectar a personas en esta situación y asesorarlas, según informan fuentes colegiales.

El asesoramiento inicial será gratuito, por lo que el abogado y responsable de los servicios de

turno de oficio del ICAVA, Javier Martín, anima a las familias vallisoletanas que se encuentren asfixiadas por las deudas a recurrir a él. «Reinventarse es posible», dice el letrado, que advierte de que «hay que cambiar el chip y estrujar la Ley de Segunda Oportunidad al máximo para poder empezar de nuevo».

El turno quiere prestar ayuda a «familias que eran solventes y que tienen voluntad de pagar, pero que la crisis las ha dejado en una situación que, de no solventarla, les avoca a la ruina», concreta Martín. La legislación hasta ahora solo contemplaba una Ley Concursal para empresas y no para personas, pero la ley de Segunda oportunidad está encaminada a reflotar familias con sobreendeudamiento y en riesgo de exclusión.

E. PRESS